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Barrierefreie Feiertage in der Innenstadt für Alle 

 

 
 

Während Weihnachtsmarkt und Lichterwelt die Magdeburger Innenstadt im Winter ohne 
Zweifel beleben, schaffen sie mit ihren Kabelbrücken überall in der Stadt, im Besonderen für 
mobilitätseingeschränkte Menschen und Personen mit Kinderwagen, Rollstuhl, Gehhilfen, 
Gepäck oder Fahrrad Hindernisse auf ihren alltäglichen Wegen.  

So äußerten sich im vergangen Winter Bürger*innen mir gegenüber beispielsweise über die 
Art und Weise der Installation der Kabelbrücken in der Leiterstraße, auf dem Domplatz und 
zwischen City Carré und Allee Center. Angesichts des hohen Alters vieler Menschen in der 
Innenstadt sollte es uns wichtig sein, diesen Menschen keine zusätzlichen Hindernisse in den 
Weg zu legen.  

Daraufhin haben wir den Antrag A0264/22 Barrierefreie Stromversorgung für Lichterwelt und 
Weihnachtsmarkt am 19.01.23 gestellt. Dieser wurde geändert beschlossen als 

Beschluss-Nr. 5616-063(VII)23 

„Im Rahmen der Umgestaltung des Alten Marktes wird die Stromversorgung so angelegt, dass 
diese möglichst eine barrierefreie Stromversorgung für alle Veranstaltungen ermöglicht. 
Perspektivisch werden auch alle anderen Veranstaltungsorte in den Blick genommen, um dies 
dort auch zu gewährleisten.“ 

In der Stellungnahme S0040/23 erklärte die Verwaltung bereits, dass ihr diese Probleme 
bewusst sind und Verbesserungen angestrebt werden. 

Aktuell werden der Weihnachtsmarkt sowie die Elemente der Lichterwelt aufgebaut. 

Daher frage ich Sie Frau Oberbürgermeisterin, 

1. Wird die Barrierefreiheit beim städtischen Weihnachtsmarkt in diesem Jahr stärker 
berücksichtigt als in den Jahren zuvor, wenn ja, wie? 

2. Wird die Barrierefreiheit bei Installationen der Lichterwelt in der Stadt dieses Jahr stärker 
berücksichtigt? Wenn ja, wie und wie wird z.B. die Einschränkung in der Leiterstraße dieses 
Jahr vermindert? 

3. Wird in diesem Jahr bei der Genehmigung von Weihnachtsmärkten Dritter, wie z.B. dem 
City Carré, verstärkt auf die Barrierefreiheit der Wege geachtet?  
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4. Wurden der Senior*innenbeirat und die Behindertenbeauftragte in diesem Rahmen zu 
Barrierefreiheit von Weihnachtsmärkten in Magdeburg oder der Lichterwelt befragt bzw. an 
Problemlösungen beteiligt? 

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfrage.  

 
 
 
 
Madeleine Linke 
Stadträtin  
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